
<<前へ 次へ>>

 
ある村長の「期待はずれ」 2009/01/14 09:56 

 

本当は欲しい定額給付金 

  
  
村長 今度の定額給付金、ウチの村では総額3000万くらいになるが、このうち半分でも村で使わせてくれると有り難い

な～。 

職員 1500万あれば、不足していた救急車が買えますし、村民から「早く直せ」って言われている道路の補修も出来ま

す。 

村長 みんな、何か良いアイディアはないか？。 
  
職員 村長、報道を見ていると、国民のほとんどが定額給付金に反対している、もっと有効に使えって書いてあるじゃ

ないですか。 

村長 そんなことは判っている。でも勝手に流用するわけにはいかないのだよ。法律的には。 

職員 そこで、給付金申請書を各家庭に配りますよね。その際に、お知らせとお願いという一枚のペーパーを入れて、

「もし、給付金には反対する、不必要、もっと有効活用して下さい、という方がいらっしゃいましたら、是非村にご寄

付をお願い出来ませんでしょうか？。必要な救急車や道路の補修など、生活に密着した用途に使わさせて頂きます」と

やったらどうでしょうか？。 
  
村長 おお～、それは良いアイディアだ。法律的にはそれで問題はないか？。 

職員 この場合は寄付ですか何ら問題ありません。 

村長 よし、早速それでいこう。調査では70-80％がもっと有効に使えと言ってるから、50％は協力してくれるだろ

う。うちの村民は村思いが多いから期待できるぞ！。 
  

 
奉納全国氷彫刻展から（1月12日、明治神宮で） 
  

数ヶ月後 

  
村長 どうだ、結果はでたか？ 
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タグ： 定額給付金  マスコミ  調査報道   

職員 出たのですが、思わしくありません。協力してくれたのは10％にとどまりました。 

村長 ええ～、何故だ！。 

職員 何軒かに聞いてみたのですが、あのときはテレビや新聞が全部「ダメ」と報道していたので、「ダメなんだ」と

思って反対したが、考えてみたら老夫婦二人でも40.000円も貰えるというじゃないですか。それなら買いたいものは沢

山あるから勘弁して、という声が多かったです。 
 

村長 じゃあ、あの「80%が反対、もっと有効に使うべきだが70％」というマスコミ報道は何だったのだ。 
職員 そういえば、あれほど反対していたマスコミも、最近は全然この件には触れませんね？。酷いもんですね。 

村長 仕方がない。役所の職員だけでも全員寄付して貰おう。 

職員 えっ、私もですか？。子供が二人いて生活が厳しく、本当に有り難いと思っているんですよ。出来れば勘弁して

欲しいのですが…。 
  
はい、声高に反対していた方、議員もマスコミ関係者も全員辞退、寄付して下さいね。まさかこっそり貰うなんて、そ

んな卑怯者じゃないよね。特に、政治家に「受け取りますか」ってしつこくインタビューしていたバラエティ番組の皆

さん、見てますからね～。 
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2009/01/14 10:11Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

花うさぎさん 
おはようございます。 

 
そうか・・そうですよね、老夫婦二人で４万円。 
年金生活者の皆さんには大助かりではないでしょうか。 
仮に預金されてもいずれは何かで使われるんですからね。 
要らぬと断る国民が多いと世論調査結果報道ですが・・ 

 
本音で答えてもらわんと・・ 

 
世論調査というマスコミ発表にいつも疑いをもっている小生ですが。  

 

2009/01/14 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん おはようございます。 
 
>そうか・・そうですよね、老夫婦二人で４万円。 
>年金生活者の皆さんには大助かりではないでしょうか。 
 
そうなんですよ。私には結婚して独立した子供が三人います（うち二人には孫がそれぞれ

二人）が、皆助かるといってますよ。 

 
二人の子供がいる一家は64.000円、限られたサラリーからアパート代を払って生活して

いるわけですから。 

 
>本音で答えてもらわんと・・ 
 
質問の仕方に世論誘導があるし、狂気にちかいパッシングですね。民主党の農家所得保

障・子育て支援の時は何も言わないで。 

 
椿事件のようなことをマスコミ全体がやっている印象です。  

 

2009/01/14 11:11Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

お返事ありがとうございます。 

 
仰るとおりです。 
小生の見舞いに昨年１２月中旬に横浜から１歳の孫をつれて帰ってきた長男の嫁が「年
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内には支給されないのでしょうか、待っているんですよ、だって４万４千円もいただけるん

ですよ！」と言っていましたね。 
我が家だって喜んでいただきますよ。 

 
どうして、日本人は本音でしゃべらないのか不思議でなりません。 
カッコつけてる場合か！と怒鳴りたくなりますよ。  

2009/01/14 11:37

Commented by 相模 さん 

先日のTV「サンデージャポン」で、テリー伊藤がいい発言をしました。「ボクは

貰うようにする。１万２千円のうち、１万円でウクレレ買うの。で、２千円で教則

本を買う！」。 
それを聞いた回りのタレントが、それはいいや、皆でウクレレ練習しようか、とガヤガヤ話

し始めました。 

 
TVはバラマキをやめれば、病院が出来る、学校の補修が出来る、などなど尤もな報道を

流します。 
私はマスコミ人が上記の村の話のように、給付金を寄付されることを願います（窓口は足

長育英会、盲導犬協会、色々あります）。寄付してください！マスコミ人だけでも大きな金

額になります。助かります！  

 

2009/01/14 12:40Commented by kaigaramusi さん 

 とっても分かりやすいですね～！ 
笑ってしまいました。 

 
 散々文句言っておいて、結局もらう・・ 
こういうのを「さもしい」と言うのでは。 

 
 麻生総理も、最初から 
「みなさん、ど～んと使ってください 
皆さんの力で景気を回復させましょう～！」 
という感じで説明してくれた方が良かったのにな 
と思いました。  

 

2009/01/14 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん こんにちは。 
 
＞長男の嫁が「年内には支給されないのでしょうか、待っているんですよ、だって４万４千

円もいただけるんですよ！」と言っていましたね。 
>我が家だって喜んでいただきますよ。 
 
そうですよね。マスコミは「楽しみに待ってます」という街の声は取材しても報道せず、「み

んな貯金して景気対策には効果がないじゃあなですか」という無責任な声を集中して偏向

報道していると思います。 

 
>どうして、日本人は本音でしゃべらないのか不思議でなりません。 
>カッコつけてる場合か！と怒鳴りたくなりますよ。 
 
同感です。私のまわりには「いらない」と言う人はいませんよ(^^；。  

 

2009/01/14 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん こんにちは。 
 
>先日のTV「サンデージャポン」で、テリー伊藤がいい発言をしました。「ボクは貰うように

する。１万２千円のうち、１万円でウクレレ買うの。で、２千円で教則本を買う！」。 

 
これが普通ですよね。かれも高額所得者でしょうが、嫌みがなくて良い発言ですね。 

 
>TVはバラマキをやめれば、病院が出来る、学校の補修が出来る、などなど尤もな報道

を流します。 

 
個人消費を活性化させようという給付金ですから、趣旨が違いますね。 

 
>私はマスコミ人が上記の村の話のように、給付金を寄付されることを願います（窓口は
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足長育英会、盲導犬協会、色々あります）。寄付してください！マスコミ人だけでも大きな

金額になります。助かります！ 

 
阿比留さんのブログにもありましたが、年末のボーナスで150万も貰う年収の高いマスコ

ミは特にお願いしたいですね。  

2009/01/14 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
> 散々文句言っておいて、結局もらう・・ 
>こういうのを「さもしい」と言うのでは。 
 
なんか菅直人が麻生総理に向かって「さもしい」とか言ってませんでしたか(^^；。 
 
> 麻生総理も、最初から 
>「みなさん、ど～んと使ってください 
>皆さんの力で景気を回復させましょう～！」 
>という感じで説明してくれた方が良かったのにな 
>と思いました。 
 
そうそう、ぶれずに明るい笑顔で堂々と主張すべきでした。在日や留学生までというのは

今でも反対ですけど。  

 

2009/01/14 16:08Commented by 故郷求めて さん 

私も、もらわないなんてかっこいい事言いませんよ。そういうのはそれくらい稼いでから言

うべきです。子供の習い事だって、あまり高いのは駄目だと言ってるのに、いま返納したら

家内にどつかれます。 

 
それに、格好良く言えば、役人よりはいい使い方をしてみせる自信があります。  

 

2009/01/14 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>私も、もらわないなんてかっこいい事言いませんよ。そういうのはそれくらい稼いでから

言うべきです。子供の習い事だって、あまり高いのは駄目だと言ってるのに、いま返納し

たら家内にどつかれます。 

 
お子さんの教育には本当にお金がかかる時代ですからね。 

 
>それに、格好良く言えば、役人よりはいい使い方をしてみせる自信があります。 
 
それは楽しみです。秘策があったら教えて下さい。  

 

2009/01/15 02:16Commented by shirasetai さん 

花うさぎさんへ 

 
初めまして。 
トラバさせていただきました。 
こちらのお話があまりにも面白かったので、是非お借りしたいのですが…。 
私達が作る、小冊子「まじょりー」に載せたいのですが…、突然で申し訳 
ありませんが、一度ご連絡いただけませんでしょうか？ 
私のﾌﾞﾛｸﾞのコメント欄に、鍵コメでご連絡いただければありがたいです。 
宜しくお願いいたします。m(_ _)m 
 
http://shirasetai.blog81.fc2.com/  

 

2009/01/15 04:38Commented by 花うさぎ さん 

To To-lucky1985さん  
 
それは消費ではなくて浪費という。 

 
下らなさすぎるので次回から西田同様削除します。  

 

4ある村長の「期待はずれ」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/872315/



 

2009/01/15 04:40Commented by 花うさぎ さん 

To shirasetaiさん  
 
はじめまして。 

 
>こちらのお話があまりにも面白かったので、是非お借りしたいのですが…。 
 
これはありがとうございます。ご自由にお使い下さい(^^)。  

 

2009/01/15 06:01

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます。 

 
何と分かりやすいストーリーですか！ 

 
まあ、マスゴミの調査なんてもの程当てにならない、嘘くさい者は無いですね。 
聞くところではマスゴミはなるべくネットを知らない老人世帯への調査を中心にやってると

か・・・ 

 
やっぱりマスゴミって阿呆ですね。  

 

2009/01/15 06:46

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To To-lucky1985さん  
>To 花うさぎさん  
>>それは楽しみです。秘策があったら教えて下さい。 

> 
>パチンコか風俗ですよ。たった３０分で全額消費できます。 
>ソープに行くなら３人分の給付金が必要ですので注意して下さい。 
 
私はその意見には賛同できない、パチンコって北のキム豚にお金を献上するってか？ 
風俗＆ソープも如何な物でしょうか？それはやはり浪費です。  

 

2009/01/15 07:08Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
さもありなん、さもありなん！ 
いつぞやの、「料亭にて」を思い出しながら拝見しました。 

 
実際にどこかの自治体では、あり得ることでしょうね。 
ただし、一か所だけは訂正していただきたい。 
≪職員 出たのですが、思わしくありません。協力してくれたのは10％にとどまりました。

≫の箇所を 
≪2％にとどまりました≫と。  

 

2009/01/15 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>聞くところではマスゴミはなるべくネットを知らない老人世帯への調査を中心にやってる

とか・・・ 

 
なるほど、そういうことですか。やり方が汚いですね(^^；。 
 
>やっぱりマスゴミって阿呆ですね。 
 
ここまで来ると、阿呆というより害毒でしょうね。  

 

2009/01/15 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん  
 
>いつぞやの、「料亭にて」を思い出しながら拝見しました。 
 
良く覚えておいでで(^^；。 
 
>≪2％にとどまりました≫と。 
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う～む、２％ですか？。 

 
ひょっとしたらあり得る数字かも知れませんね。  

2009/01/15 08:53

Commented by shirasetai さん 

花うさぎさんへ 

 
ご快諾いただきありがとうございます！ 

是非、いいものに仕上げたいと思います。 
ところで、新しいエントリーの「パラオのお話」は、創刊号の 
「まじょりー」に載せているので、お時間があったら見てやって 
ください。 
「まじょりー」はネット環境に無い、３０～５０代の主婦層を 
ターゲットとしています。 
ダウンロードしたら袋とじ形式冊子を作れるHPも用意しております 
ので、まわりのテレビ信者とおぼしき女性達に配ることが出来そう 
でしたら、どうぞご活用下さいませ。 
宜しくお願いいたします。m(_ _)m 
 
   ↓↓↓ 
 
「まじょりー」の袋とじ形式のダウンロードページ 

http://firestorage.jp/download/ed880246351b537497e171b73b3c856b4
0d62222  

 

2009/01/15 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To shirasetaiさん おはようございます。 
 
>是非、いいものに仕上げたいと思います。 

 
頑張って下さいね。 

 
>ところで、新しいエントリーの「パラオのお話」は、創刊号の 
>「まじょりー」に載せているので、お時間があったら見てやって 
>ください。 
 
昨夜拝見しました。エントリーの中でもアドレスを紹介しました。 

 
>ダウンロードしたら袋とじ形式冊子を作れるHPも用意しております 
 
これ、良いアイディアですね。とりあえず私も一冊印刷させて貰います。  
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